
 
 

 

 

Acta de la sesión de la Comisión Permanente de la Delegación de 
Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR 

 

Fecha: 17 de octubre de 2017. 

Hora: 13:45 en primera convocatoria, 14:15 en segunda convocatoria. 

Lugar: Despacho de la DEFC 

 
Asistentes: 

● Plácido Albarral de la Flor 
● Pablo Canca López 
● Lucía Gutiérrez Rodríguez 
● María López Martín 
● Jesús Maldonado Arroyo 
● Olivia Marín Delgado 
● Rubén Martín Moreno 
● Fernando Moya Ramírez 
● Miguel Prados Abad 

 
Se excusa la ausencia de Daniel Pozo Escalona coordinador de la Comisión de             
Información. 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DEFC  ||  defc@ugr.es 
Fuente Nueva, s/n, 18001, Granada 

Delegación de Estudiantes 
Facultad de Ciencias 

 



 
 

 

 

Se abre sesión a las 14:18 con el siguiente orden del día. 

 

1) Aprobación, si procede de las Actas anteriores; 

Las Actas no han sido aún enviadas por correo a los miembros de la Comisión por lo que 

este punto no procede.  

 

2) Informe del Sr. Delegado; 

Se informa de que el Decanato no permite este año las barras en San Alberto, y se                 

proponen distintas opciones para realizar actividades sociales que permitan además que los            

cursos superiores consigan dinero para su viaje de estudios. El Vicedecano de Estudiantes             

sugiere, como solución a esto último, la venta de camisetas y sudaderas, que ya se venía                

haciendo otros años. Además, nos han sugerido desde el Decanato que potenciemos el             

tema de la Gymkhana, que se realiza cada año en San Alberto. El Delegado ha asistido a la                  

Comisión de las Medallas de la Junta de Centro e informa que se ha aprobado otorgar las                 

medallas a los tres candidatos propuestos y que se ha debatido sobre la necesidad de               

reformar el reglamento de concesión de medallas, donde debemos hacer hincapié en que             

también se les pueda otorgar medallas a los estudiantes. 

 

3)  Informe de los Coordinadores; 

a) Comisión Académica 

No ha sido posible reunir a los miembros de esta Comisión. 
 

b) Comisión de Actividades 
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Se reunió la semana pasada con motivo de la charla del BIR, se habló de nuevos proyectos                 

posibles y opciones para San Alberto y se repartieron tareas básicas. La charla del BIR se                

hará los días 24 (16:30) y 30 (20:00) de octubre. El proyecto del futbolín se encuentra                

parado por falta sitio y el exceso de ruido, razones por las cuales el Decanato no quiere                 

permitir que se instale. Se ha pensado, además, realizar una competición de Trivial por              

grados, como actividad recreativa y se ha hablado sobre colocar taquillas de la delegación,              

pero para esto antes es necesario la creación de la Asociación de Estudiantes y Antiguos               

Estudiantes de la Facultad de Ciencias. 

c) Comisión de Sectoriales 

Aún no se ha reunido, pero se reunirá para principio de la semana que viene. Se enviará el                  

informe de la reforma del reglamento al Delegado mañana. 

d) Recursos humanos 

Se reunirá en breve para el asunto del BIR. También se van a hacer anuncios para                

promocionar las futuras elecciones. 

e) Diseño:  

Se acaban de reunir. Sus proyectos se enfocan en darle valor a los créditos y los viajes                 

representativos para captar más público como representante. También van a realizar           

carteles para que la gente asocie la Delegación con cosas positivas y para potenciar la               

imagen de apoyo para los estudiantes. Pretenden también potenciar el dinamismo en            

Instagram, Twitter y Telegram y darnos a conocer más en redes sociales para aumentar              

esta imagen positiva. 

 

4) Medidas a adoptar para el buen funcionamiento de los Voluntarios en la DEFC. 
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Se debate sobre la posibilidad de restringir el tema de los voluntarios para que no lleguen                

los correos constantemente. Se piensa que de esta tarea debería encargarse la comisión de              

Recursos Humanos y se hablará con Pablo Canca sobre el tema. 

 

 
5) Organización de una Jornada de formación para los nuevos Delegados de           

grupo 

Se comenta que existen delegados de grupo que ya se han sido elegidos en su clase han                 

sido comunicados al Decanato y han sido aceptados por este, fuera del reglamento. Se              

piensa que deberían de hacerse unas jornadas de formación para los delegados fuera de la               

facultad de ciencias lo más atractivas que fuera posible y se debate sobre la mejor forma de                 

hacerlo. 

 

6) Asuntos de trámite y urgencia 

Se sigue debatiendo el tema de las taquillas sin llegar a ningún punto en particular sobre el                 

precio y la disposición de las mismas, pero mañana se hablará con el Decanato sobre el                

tema para comenzar con el proyecto. 

 

7) Ruegos y preguntas 

No hay ninguno, por lo que este punto no procede. 
 
 

Se levanta la sesión a las 15 horas y 15 minutos. 
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VºBº de EL DELEGADO 
 

 
 
 

Jesús José Mª Maldonado Arroyo 

Fé de LA SECRETARIA 

 

Olivia Marín Delgado 
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